

ENERGIESPARTIPP

April 2023



Begrünte Fassaden sind keine Erfindung der Neuzeit. Schon zu früheren Zeiten nutzte man die in den dicken Mauern der Klöster gespeicherte Wärme zum Weinanbau. Auch Pflanzen wie Hopfen oder Wildrosen wurden direkt am Haus gezogen. Heute kann man begrünte Fassaden vor allem nutzen, um den Folgen des Klimawandels und der dichten Bebauung etwas entgegenzusetzen. Grüne Fassaden verbessern nicht nur das Kleinklima und die Luftqualität. Sie schützen außerdem den Wohnraum vor Hitze und Kälte und bieten neuen Lebensraum für Tiere.

In unserem April-Energiespartipp zeigen wir Ihnen die 5 größten Vorteile einer begrünten Fassade und warum es sich auch für Sie lohnen kann, Ihre Hausfassade professionell zu bepflanzen.

Sie möchten mehr Informationen?

Dann beachten Sie unseren Energiespartipp im April:

Begrünte Fassaden fürs Klima

www.energieagentur-ebe-m.de/energiespartipps

